

PlantaDoce.

Público

Andalucía nombra nueva gerente para el Hospital Campus de la Salud de Granada

La directiva es licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Granada y especialista en Medicina Familiar y Comunitaria.

PlantaDoce
23 jul 2018 - 11:01

Andalucía nombra nueva gerente para el Hospital Campus de la Salud de Granada

La Junta de Andalucía nombra nueva gerente para el Hospital Campus de la Salud de Granada. El Gobierno de Susana Díaz, a través del Servicio Andaluz de la Salud (SAS), ha publicado este lunes en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (Boja) el nombramiento de Eva María Jiménez como nueva directora gerente del Hospital Universitario Campus de la Salud de Granada.

Jiménez ha sido nombrada en el puesto mediante libre designación, uno de los que el servicio dispone sin necesidad de sacar la plaza a concurso-oposición. La directiva es licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Granada y especialista en Medicina Familiar y Comunitaria. Asimismo, **Jiménez ya ha desempeñado puestos de responsabilidad en el SAS, siendo responsable de la gerencia unificada del área de gestión sanitaria norte de Almería.** La gerente se encargará de gestionar los planes del hospital y desempeñar la dirección del centro.

La semana pasada, la Junta de Andalucía activó de manera oficial la receta electrónica interoperable, que permite el intercambio de información de prescripciones y dispensaciones de los pacientes entre las distintas regiones de España.

Por otra parte, el gobierno andaluz superará en 2020 los cien millones de euros destinados a investigación e innovación en salud gracias a las medidas planteadas dentro de la nueva Estrategia de la sanidad pública andaluza.